

## Weihnachtsschießen zum Beginn der Adventszeit

Auch dieses Jahr läuteten die Zeitlerschützen Feucht wieder die Vorweihnachtszeit mit ihrem Weihnachtsschießen ein. Unter großem Interesse der Schützen und Trachtler des Zeidler- und Volkstrachtenverein Feucht e.V. traf man sich im Vereinsheim „Zeidlerhof“ und im Schießkeller.

Dort stellten sie Ihre Treffsicherheit am Laser- und Luftgewehr unter Beweis.

Das Lasergewehr wird normalerweise im Jugendtraining verwendet und stellte selbst so manchen erfahrenen Schützen vor große Herausforderungen. Nach fünf Schuss mit dem Lasergewehr ging es mit dem Luftgewehr weiter. Dort wurde ein Schuss auf eine Zufallscheibe geschossen und beide Ergebnisse wurden multipliziert. So erreichten auch nicht so gute bzw. nicht aktive Schützen vordere Plätze und so mancher war dann doch überrascht.

Bei der anschließenden Preisverleihung bei weihnachtlich gedeckten Tischen freuten sich die Teilnehmer über Gutscheine und verzehrbare Preise.

Danach ließ man den Abend zusammen gemütlich ausklingen.

*Volker Ehmann*

*Die Gewinner: offene Klasse oben; Jugend unten*

